
 
 

 

 

 

                            Gottesdienst zum Frieden 
 
 
                             "Der ist wie ein Baum ........" 
    
Eine neue Eiche erinnert an den Baum, der 1999 aus Anlass des 
Golfkrieges gepflanzt wurde. Er kann uns angesichts des Kriegs in 
der Ukraine wieder ein Zeichen dafür sein, wie sehr wir Menschen 
uns nach Frieden sehnen. ( aus dem Gemeindebrief ) 
  Pastorin Pfeifer und Pastor i.R Regel halten den Gottesdienst 
 
                                  St. Martins Kirche 
                              23. Juli 2023    10 Uhr 


